
質疑応答（R6.12.20） 

質問 西武中と野田中が統合した後も、朝練の時間は同じか。 

回答 原則、朝練はしていないが、学校が16時30分下校で、放課後に部活ができない

時期や、大会が近い時などに朝練を行うことがある。その場合は、現在と同じ時

間で行う予定である。 

質問 通学路の交通安全対策について、西武中学校1、2年生には自転車交通安全教室

が行われたということだが、仏子小学校6年生に対しても実施していただきたい。 

回答 仏子小学校6年生の自転車交通安全教室は、今後の開催に向けて計画していきた

い。 

質問 元加治団地から白髭神社を経て国道299号までは道が狭く、スピードを出してい

る車も多い。車を運転していて、自転車が危ないと感じることが多く、危険なた

め、警察と協議いただき、スクールゾーン設置も視野に入れて検討いただきた

い。 

回答 交通安全対策については、警察とも相談しながら、できることに取り組んでい

きたい。 

質問 来年の部活動について、現在、煎茶道部が西武中にはあるが、来年度開設する部

活動に煎茶道部がない。廃部ということか。 

回答 名称は検討中だが、茶道部・煎茶道部という形で行う。 

質問 野田中学校まで自転車で来たが、周りが暗かったので、街灯を増やしていただ

きたい。 

回答 設置が望ましい場所の検討や、予算の確保等、時間をいただく必要があるが、

必要な対策を検討したい。 

質問 駐輪場は屋根付きを整備していただけるのか。 

回答 屋根が付けられるよう、準備を進めている。 

 


